

# Koma y El Drogas actuarán en el nuevo ciclo Las noches de Iruña Rock

Los conciertos tendrán lugar los días 9 y 10 de octubre en el Navarra Arena

**PAMPLONA** – Irufest Producciones presenta el ciclo IruñaRock Gauak-Las noches de Iruña Rock, con dos conciertos que se celebrarán el 9 y 10 de Octubre en el Navarra Arena de Pamplona, en formato club y con Koma y El Drogas como protagonistas.

Las fechas de estas citas no son casuales y con ellas, la organización quiere hacer un guiño a lo que hubiese sido la edición 2020 del Festival Iruña Rock, que finalmente ha sido aplazado hasta el 2021.

Los conciertos se celebrarán en el Navarra Arena en formato club, con las mismas medidas de seguridad que se han implementado en el recinto para citas como el Anaim Club Fest y con un aforo limitado a 634 personas en pista, con sillas y mesas altas, y 647 en grada. Para esta primera cita de IruñaRock Gauak-Las Noches de Iruña Rock, que no se descarta tenga nuevas citas más adelante, se ha querido contar con dos de las bandas más importantes de la historia del rock de nuestra tierra. El viernes 9 de Octubre, a las 21.00 horas, se subirá al escenario Koma en una cita de especial relevancia ya que se trata del último concierto de los de Burlada antes de un parón indefinido, una vez concluida su gira



**El Drogas y Brigi, vocalista de Koma.** Foto: Dani Olóriz/Alex Larretxi

de regreso.

Y el sábado 10, a las 20.30h, será el turno de El Drogas, banda referente nacional de la música rock y que seguro deleitará a su gente con un repertorio muy especial recogiendo en directo las grandes canciones de su carrera. Las entradas oficiales para Iruña Rock Gauak-Las noches de Iruña Rock son limitadas y ya están a la venta de forma oficial en

la web [www.navarrarena.com](http://www.navarrarena.com), con la opción de poder seleccionar abono para los dos conciertos o entradas sueltas para cada día. Las localidades para el concierto de Koma costarán 23 euros más gastos, en pista y 21 euros más gastos, en grada; y las de El Drogas, 25 euros más gastos, tanto para pista como grada. El abono para los dos días costará 45 euros más gastos. – *Diario de Noticias*